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“Voglio i documenti solo in formato elettronico”
· Thursday, May 13th, 2010

«Voglio far risparmiare il Comune e salvaguardare l’ambiente» così dice Angelo Veronesi,
capogruppo della Lega Nord Lega Lombarda per l’Indipendenza della Padania di Saronno. «Ho
quindi chiesto agli Uffici Comunali di inviarmi -nel limite del possibile- tutti i documenti in
versione elettronica. Mi sono fatto, a mie spese, una posta elettronica certificata per poter
permettere al Comune di inviarmi tutto in formato elettronico».
«Le nuove leggi sulla semplificazione normativa e sulla firma digitale mi hanno permesso di
avanzare questa richiesta – prosegue Veronesi -. Posso contribuire, se non a ridurre la
burocrazia, per lo meno a salvaguardare l’ambiente e a ridurre i costi del Comune. Pensiamo a
quanta carta, a quante graffette, a quante lettere, a quante buste e a quanto inchiostro può
risparmiare il Comune se tutti i gruppi consiliari copiassero la mia iniziativa».
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